

Education/Examens de fin d'année

# Des cours de soutien pour les candidats au Bac 2016

SYM

Port-Gentil/Gabon

**ENVIRON** mille cinq cents candidats issus des établissements publics et privés, ainsi que des candidats libres à la session de juillet 2016 du baccalauréat, bénéficient actuellement de cours destinés à renforcer leurs connaissances. Deux semaines durant, les candidats vont ainsi revisiter des matières comme le français, l'anglais, l'espagnol, l'histoire-géographie, la physique, les mathématiques, l'économie et la philosophie. Le lancement de l'opéra-



Photo : Koumou

Près de mille cinq cents élèves prennent part à ces cours de soutien.

tion s'est effectué sur l'esplanade du lycée Joseph Ambourouet Avaro. En présence du ministre délégué Noël Mboumba, parrain et sponsor de ces cours de soutien, du di-

recteur d'Académie provinciale, Henri Georges Boundzanga, et des chefs d'établissements de la commune de Port-Gentil. S'adressant aux candidats, M. Mboumba leur a



Photo : Koumou

Le directeur d'Académie provinciale, Henri Georges Boundzanga (en blanc) et les chefs d'établissements lors du lancement de l'opération.

fait comprendre que le Baccalauréat est un parchemin très important, puisqu'il ouvre à son titulaire les portes des grandes écoles. « Prenez cette période de prépara-



Photo : Koumou

Le ministre Mboumba s'adressant aux apprenants.

tion avec beaucoup de sérieux. Vous avez intérêt à vous y impliquer, pour mieux réviser avec les enseignants commis pour la circonstance. Ma joie sera d'apprendre que vos résul-

tats ont été bons. Donc, retenez que c'est vous l'avenir. Les plus hautes autorités du pays comptent sur vous pour relever le défi», a insisté Noël Mboumba.

Occasion pour lui de demander aux encadreurs et enseignants de mettre le cœur à l'ouvrage, pour que les fruits escomptés soient ce qu'on attend des enfants.

Le directeur d'Académie provinciale a aussi dit tout le bien qu'il pense de ces cours de soutien, qui permettent aux candidats de mieux se préparer. Aussi, M. Boundzanga a-t-il invité les candidats à se surpasser et à prendre part de façon assidue à ces révisions.

Communication/Décès

# Jean Paulin Igali conduit à sa dernière demeure



Photo : Koumou

La dépouille de notre confrère prête à regagner sa dernière demeure.



Photo : Koumou

Parents, amis et connaissances rendant un ultime hommage au défunt.

SYM

Port-Gentil /Gabon

**DÉCÉDÉ** il y a quelques jours, notre confrère Jean

Paulin Igali, ancien chef de service du Centre d'information de l'Ogooué-Maritime à Port-Gentil, a été conduit à sa dernière demeure samedi dernier. Son inhumation s'est dé-

roulée dans l'indifférence totale de l'administration, alors que le regretté a passé près de trente-deux ans au service de Radio Gabon. Heureusement que pa-

rents, collègues et amis du défunt sont venus nombreux pour l'accompagner au cimetière municipal de N'Tchengué, où il repose désormais aux côtés de ses devanciers. Entré à la Radiodiffusion et télévision gabonaise (RTG) en 1985, après ses études à l'Université Omar Bongo, Jean Paulin

Igali suit un stage à Ouagadougou, où il sort nanti d'un diplôme d'inspecteur des programmes. A son retour au Gabon, il exerce pendant près de vingt-cinq ans à la RTG Libreville, avant d'être affecté à Port-Gentil comme chef de service du Centre d'information, où il a passé cinq ans.

Aîné d'une famille de onze enfants, Jean Paulin Igali était un bosseur, en dépit des difficultés de tous ordres ayant jalonné son parcours professionnel. C'était un homme sans histoire et pondéré. Il laisse neuf orphelins, dont quatre filles, et onze petits-fils.

## La cité en un coup d'œil

### Un panneau publicitaire défectueux Des fils électriques exposés



Photo : J.P. Allongo

Les élèves du collège évangélique "Ogoula Mbeye", tout comme de nombreux passants, côtoient quotidiennement un panneau publicitaire dangereusement défectueux, près d'un canal, à quelques encablures de l'établissement protestant. L'ouvrage, victime d'avarie, ne tient plus debout que par miracle, devenant ainsi un véritable piège pour les personnes fréquentant ces lieux. Les pouvoirs publics attendent-ils, comme d'habitude, que le pire arrive, pour réagir? Nous ne le dirons jamais assez, tant



Photo : J.P. Allongo

que la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) aura le monopole de la fourniture de l'eau et de l'électricité dans notre pays, il sera inutile d'espérer quelque amélioration dans ses agissements. Comment comprendre que les agents de cette entreprise, pourtant présents en permanence sur le terrain, ignorent à ce point des anomalies qui surviennent sur leurs installations? C'est le cas de ces fils de courant entremêlés, quoi que dans une boîte érigée pour la circonstance, au quartier Satom.

Par J-P.A.

## LES GRANDES COUPES ARRIVENT

UEFA EURO2016 FRANCE

COPA AMERICA CENTENARIO USA 2016

JUSQU'AU 10 JUIN

# 15 000

FCFA\*

## LE DÉCODEUR

**100%** DE L'UEFA EURO 2016 ET DE LA COPA AMERICA EN EXCLUSIVITE\*\*

86 00

COUPE D'UNE COMMUNICATION LOCAL

SEULE VOTRE CROISSANCE AU CŒUR

CANALPLUS-AFRIQUE.COM

LES BOUQUETS

# CANAL+

\* Offre soumise à conditions, valable du 21/05/2016 au 10/06/2016, pour tout nouvel abonné à la base des forfaits Premium et à la base des forfaits à la carte. \*\* Offre soumise à conditions. Pour plus d'informations, contactez le service au client. Plus d'infos, consultez le site www.canalplus.com